

Anlage 5

Schule an der Sieg – Sekundarschule Eitorf		
Schülerzahlen	Aktuell	Entwicklung
	380 in 15 Klassen plus Internationale Vorbereitungs-klasse	keine Ergänzungen Stand 22.11.22
Personalsituation	<p>Die Personalsituation ist angespannt. 1,5 genehmigte Vertretungsstellen konnten nicht besetzt werden. Hinzu kommen 2,5 Stellen Langzeiterkrankung für die noch keine Vertretungsstelle eingerichtet werden konnte.</p> <p>Daher seit 21.11.22 Unterrichtskürzungen für die Jahrgänge 8 – 10 im Nachmittag. Stand 22.11.22</p>	
Raumsituation <ul style="list-style-type: none"> - Entwicklung - Vormittag/Nachmittag 	<p>Stand 22.11.22: Unterrichtsräume im Theater stehen nicht zur Verfügung. Genaue Informationen werden vom Bauamt nicht an Schule zeitnah übermittelt.</p> <p>Erweiterung Lehrerzimmer: Die Schule ist nicht in der Lage über den aktuellen Stand zu informieren!!!!</p> <p>Anbau der Schule: Sachstandsmeldung kann durch Schule nicht erfolgen, da keine aktuellen Informationen vorliegen, (Stand Ausschreibung usw.). Der Generalüberwacher sollte eigentlich feststehen, aber.....</p> <p>Es liegen der Schule keine neuen Informationen zur Nutzung der Dreifachturnhalle vor.</p>	
Betreuungssituation		
Aktuelles <ul style="list-style-type: none"> - Ukraine - Corona - Usw. 	<p>Seit Schuljahresbeginn keine weiteren Aufnahmen. Insgesamt befinden sich 31 Schüler*innen in der Erstförderung, davon 14 aus der Ukraine. Die Kapazitäten sind erschöpft. Verlängerung des Vertrages für Zusatzlehrkraft lässt auf sich warten.</p>	
Projekte und Veranstaltungen <ul style="list-style-type: none"> - Kooperationen - Feste - Projektwochen 	Was	Termin
	Beitritt zum Netzwerk „Schule für Courage“	Im laufenden Schuljahr, Festakt nach Aufnahme
	Tag der offenen Tür und 2 Konzerte	26.11.2022
Sonstiges	Schulsicherheit	Gerade auch vor dem Hintergrund zahlreicher Sicherheitslagen im RSK ist hier ein besonderes Augenmerk darauf zu richten, dass Schulen unterstützt werden müssen und zwar dringend.

	<p>Ästhetik des Schulgebäudes</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Videoüberwachung gegen Vandalismus, die von Seiten der Schulkonferenz gewünscht und genehmigt wurde. 2. Türknaufe statt Türklinken an allen Unterrichtsräumen. 3. Haupteingang (beidseitig) muss gesichert werden, denn gegenwärtig sind Tür und Tor offen und jeder kann das Schulgebäude unkontrolliert betreten. 4. Einzäunung des Schulgeländes (eine Kontrolle der Parkbesucher ist für die Schule nicht realisierbar) <p>Der Anblick des Schulgebäudes wird immer mehr zum Trauerspiel. Wenn die Gemeinde noch ein wenig wartet, dann ist eine sichtbare Wahrnehmung des Schulgebäudes durch Moosbewuchs und Schmutzablagerungen verhindert. So kann man auch Probleme lösen.</p>
--	-----------------------------------	---

Gez. Fritzsche